

LABORATOIRE VON ROTEN : Tradition & Savoir-faire

Depuis trois générations, la pharmacie VON ROTEN attache beaucoup d'importance à la préparation de médicaments répondant aux besoins de sa clientèle valaisanne.

Les exigences légales en matière de traçabilité et de qualité étant de plus en plus élevées, nous avons décidé d'ouvrir un laboratoire pharmaceutique au-dessus de votre pharmacie habituelle, rue de l'Église 34, afin de perpétuer la tradition.

Cet outil moderne et technologiquement à la pointe est à même de vous offrir des fabrications dans les domaines de la phytothérapie, de l'aromathérapie et bien sûr de la médecine conventionnelle.

Nous souhaitons œuvrer en complément de l'industrie pharmaceutique et de l'hôpital en apportant notre savoir-faire dans des secteurs qu'ils ne couvrent pas, telles que

les préparations sur mesure ou encore les formes pédiatriques de médicaments.

Notre isolateur stérile nous permet également d'honorer les demandes particulières concernant les préparations stériles (collyres, préparations injectables...).

Placé sous la responsabilité du **Dr Florence Dupras**, pharmacienne, le laboratoire VON ROTEN a démarré son activité le 1^{er} octobre dernier. Conscient de contribuer au bien-

être des Fuillérains, nous avons à cœur de toujours mieux vous servir.

Laboratoire VON ROTEN
Rue de l'Église 34
1926 Fully

